



**8 Pièces**

**322 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1043 JH**

**Prix NC**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exceptionnel penthouse de 322 m<sup>2</sup> situé dans l'une des plus prestigieuses résidences de la Croisette. L'appartement se décompose sur les 3 derniers niveaux de l'immeuble : 7<sup>e</sup> étage : Un hall d'entrée avec une cage d'escalier. Un double séjour / salle à manger prolongé par une belle terrasse avec vue mer panoramique. Une cuisine indépendante. Une spacieuse chambre maître en suite avec salle de bain / toilette. 2 chambres supplémentaires. Une salle de bain / toilette. Une terrasse côté Nord. Un toilette invités. 8<sup>e</sup> étage : Un grand séjour avec balcon. Une cuisine. 2 chambres en suites avec salle de bains. 9<sup>e</sup> ...

Exceptional penthouse of 322sqm located in one of the most prestigious residence of the Croisette. The apartment is divided over the last 3 levels of the building: 7<sup>th</sup> floor: An entrance hall with a staircase. A double living room / dining room extended by a beautiful terrace with panoramic sea view. An independent kitchen. A spacious master bedroom en suite with bathroom / toilet. 2 additional bedrooms. A bathroom / toilet. A terrace on the north side. A guest toilet. 8<sup>th</sup> floor : A large living room with balcony. A kitchen. 2 bedrooms en suite with bathroom. 9<sup>th</sup> floor : A solarium / Spa Removable roof ...

## AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

